

Pfarrhaus in Burghaslach geräumt Dekanatsbezirk Markt Einersheim begrüßt den neuen Kirchenkreis "Drei-Franggen"

Der Dekanatsbezirk freut sich Sitz des neuen Kirchenkreises "Drei-Franggen" zu werden.

Dekan Huber hat noch vor der offiziellen Mitteilung Gespräche mit dem Ortspfarrer aufgenommen, damit das Pfarrhaus für die WG der drei Regionalbischöfinnen schnell geräumt wird.

Erfreulicherweise endet damit große Not an Pfarrer.innen in der Oberen Region, weil die drei Regionalbischöfinnen in Burghaslach ihre Hauptpredigtstelle haben werden. Der derzeitige Stelleninhaber, Herr Pfr. Lischewski, wechselt mit seinem Wohnsitz nach Kleinweisach.

Über allen weiteren Termine wie den festlichen Aufzug der drei Bischöfinnen werden wir Sie rechtzeitig in Kenntnis setzen.

Für weitere Informationen steht zur Verfügung

Manuela Stich Öffentlichkeitsarbeit im Dekanat Mark Einersheim

Kirchplatz 3 97348 Markt Einersheim Telefon: 09326 9799800

E-Mail: dekanat.markteinersheim@elkb.de